

Stelldichein mit Wichteln, Riesen und Helden

Mit 400 Läufern auf drei Strecken und großem Rahmenprogramm im Simson-Gewerbepark feiert der Südthüringentrail am Samstag Premiere.

Suhl – Aus dem Stand heraus avanciert der vom Suhler Mirko Leffler und seinen Dutzend Mitstreitern aus dem Ultrarunnerteam organisierte Südthüringentrail zur größten Laufsportveranstaltung der Stadt. Mit insgesamt 400 Läufern auf den 17, 47 und 65 Kilometer langen Strecken hat das Breitensportevent schon seit Wochen sein Teilnehmerlimit erreicht. Dieses trägt internationales Flair, denn neben Laufsportenthusiasten aus ganz Deutschland haben sich übers Internet auch Läufer aus den USA, aus China, aus Dänemark, Holland, aus der Schweiz, Österreich und Tschechien angemeldet.

„Wir freuen uns sehr über diese große Resonanz und die damit ver-



Über Stock und Stein rund um Suhl führen die Strecken des Südthüringentrails.

bundenen Vorschusslorbeeren für uns als Veranstalter. Da haben wir scheinbar ins Schwarze getroffen“, sagt Mirko Leffler, der die Idee zu dem neuen Lauf hatte und sie mit unermüdlicher Sponsorensuche umsetzen konnte. „Wir tun alles, um Läufern, Supportern und Zuschau-

ern einen rundum gelungenen, erlebnisreichen und unvergesslichen Tag zu ermöglichen“, sagt er. Die landschaftlich reizvollen, aber auch anspruchsvoll profilierten Strecken werden in dieser Woche markiert, so dass sich niemand verlaufen kann. Zudem bereiten sich insgesamt 65

Helfer für ihre Einsätze an den Verpflegungspunkten vor.

Ein großes Rahmenprogramm am Start- und Zielort im Simson-Gewerbepark (oberes Tor) begleitet die sportlichen Highlights des Tages. So gibt es bereits am Freitag ab 17 Uhr eine Pasta-Party und um 19 Uhr berichtet Extremsportler Stefan Schlett über seine Läufe auf allen Kontinenten.

Eine Expo mit Unterhaltung, aber auch Aktiv- und Mitmachangeboten regionaler Partner und Sponsoren, wie Krankenkassen, Physiotherapeuten, Sport- und Fahrradladen, Fitnessstudio, Sparkasse und Autohaus bildet den Rahmen für die Starts und Zieleinläufe am Samstag. Bereits ab 5 Uhr starten die Läufer des Helden-trail, um 7 Uhr gehen die Läufer des Riesentrails auf die Strecke.

Die Firma WTA gibt als Hauptsponsor mit einem Tag der offenen Tür Einblicke in ihre Produktion. Zudem ist in den Firmenräumen eine interessante Ausstellung zur Suhler Industriegeschichte am Standort der



Mirko Leffler.

Simson-Werke zu besichtigen. Als besonderes Bonbon erhalten Teilnehmer und Begleiter an diesem Tag vergünstigten Eintritt im Waffelmuseum.

Das bunte Programm, das nach dem von

Oberbürgermeister Jens Triebel um 11 Uhr gegebenen Startschuss für den Wichteltrail die Zeit des Wartens auf die Zieleinläufe verkürzt, wird unter anderem von den Suhler Grillzwerge, dem Ikalla-Zwergenballett sowie von Rennsteiglauf-Zielsprecherin Petra Kühn mit Informationen rund um den Lauf gestaltet. Auf Großbildschirmen können die Rennen und die Positionen der Läufer per Live-Tracking verfolgt werden. Um 15 Uhr sind die Siegerehrungen mit Biathlon-Legende Frank Ullrich geplant.